

**Veillez lire attentivement cette notice avant d'utiliser ce médicament. Elle contient des informations importantes pour votre traitement.**

Si vous avez d'autres questions, si vous avez un doute, demandez plus d'informations à votre médecin ou à votre pharmacien.

- Gardez cette notice, vous pourriez avoir besoin de la relire.
- Si vous avez besoin de plus d'informations et de conseils, adressez-vous à votre pharmacien.
- Si les symptômes s'aggravent ou persistent après 2 jours, consultez votre médecin.
- Si vous remarquez des effets indésirables non mentionnés dans cette notice, ou si vous ressentez un des effets mentionnés comme étant grave, veuillez en informer votre médecin ou votre pharmacien.

#### Dans cette notice :

1. Qu'est-ce que SENSIVISION® AU PLANTAIN et dans quel cas est-il utilisé ?
2. Quelles sont les informations à connaître avant d'utiliser SENSIVISION® AU PLANTAIN ?
3. Comment utiliser SENSIVISION® AU PLANTAIN ?
4. Quels sont les effets indésirables éventuels ?
5. Comment conserver SENSIVISION® AU PLANTAIN ?
6. Informations supplémentaires.

#### 1. QU'EST-CE QUE SENSIVISION® AU PLANTAIN ET DANS QUELS CAS EST-IL UTILISÉ ?

MÉDICAMENT DE PHYTOTHÉRAPIE.

Traditionnellement utilisé en cas d'irritation ou de gêne oculaire due à des causes diverses (atmosphère enfumée, effort visuel soutenu, bains de mer ou de piscine, etc).

#### 2. QUELLES SONT LES INFORMATIONS À CONNAÎTRE AVANT D'UTILISER SENSIVISION® AU PLANTAIN ?

N'utilisez jamais SENSIVISION® AU PLANTAIN dans les cas suivants :

- allergie à l'un des constituants

Faites attention avec SENSIVISION® AU PLANTAIN :

#### Mises en garde spéciales

A réserver aux affections mineures, si les symptômes augmentent ou persistent plus de deux jours, consulter un médecin.

NE PAS UTILISER :

- lorsque l'irritation s'accompagne de pus (paupières collées le matin au réveil)
- en cas de douleur vive, en cas de choc direct, de blessure.

Consulter alors rapidement un médecin.

#### Précautions d'emploi

Le port de lentilles de contact est déconseillé lors de l'utilisation de collyre. Attendre 30 minutes avant de remettre la lentille sur l'œil.

#### Prise ou utilisation d'autres médicaments

Si vous prenez ou avez pris récemment un autre médicament, y compris un médicament obtenu sans ordonnance, parlez-en à votre médecin ou à votre pharmacien.

#### Grossesse et allaitement

Demandez conseil à votre médecin ou à votre pharmacien avant de prendre tout médicament.

#### Liste des excipients à effet notable :

Acide borique, borax, parahydroxybenzoate de méthyle.

#### 3. COMMENT UTILISER SENSIVISION® AU PLANTAIN ?

##### Posologie

Instiller une à deux gouttes de collyre dans l'œil, 2 à 4 fois par jour.

##### Mode d'administration

Voie ophtalmique.

Éviter tout contact de l'embout du récipient avec les doigts ou l'œil.

Récipient à usage unique : NE PAS RÉUTILISER.

#### 4. QUELS SONT LES EFFETS INDÉSIRABLES ÉVENTUELS ?

Comme tous les médicaments, SENSIVISION® AU PLANTAIN est susceptible d'avoir des effets indésirables, bien que tout le monde n'y soit pas sujet.

Si vous remarquez des effets indésirables non mentionnés dans cette notice, ou si certains effets indésirables deviennent graves, veuillez en informer votre médecin ou votre pharmacien.

#### 5. COMMENT CONSERVER SENSIVISION® AU PLANTAIN ?

Tenir hors de la portée et de la vue des enfants.

Ne pas utiliser SENSIVISION® AU PLANTAIN après la date de péremption mentionnée sur la boîte.

Conserver à une température inférieure à 25°C.

Ne pas conserver après ouverture du récipient unidose.

Les médicaments ne doivent pas être jetés au tout à l'égout ou avec les ordures ménagères. Demandez à votre pharmacien ce qu'il faut faire des médicaments inutilisés. Ces mesures permettront de protéger l'environnement.

#### 6. INFORMATIONS SUPPLÉMENTAIRES

##### Que contient SENSIVISION® AU PLANTAIN ?

##### La substance active est :

le plantain lancéolé (extrait aqueux mou de feuilles) .....8 mg  
pour un récipient unidose de 0,4 ml

##### Les autres composants sont :

acide borique, borax, édétate disodique, parahydroxybenzoate de méthyle, eau purifiée.

##### Qu'est ce que SENSIVISION® AU PLANTAIN et contenu de l'emballage extérieur ?

Ce médicament se présente sous forme de collyre en récipient unidose.

Boîte de 10 récipients unidoses.

##### Titulaire et Exploitant

Laboratoire CHAUVIN

416 rue Samuel Morse

34000 MONTPELLIER - France

##### Fabricant

Laboratoire CHAUVIN

Z.I. Ripotier Haut

07200 AUBENAS

##### La dernière date à laquelle cette notice a été approuvée est le 29/09/2009

Des informations détaillées sur ce médicament sont disponibles sur le site Internet de l'Afssaps (France).

**Please read the whole of this leaflet carefully. It contains important information for you.**

If you have any question, if you are in doubt, ask your doctor or your pharmacist for more information.

- Keep this leaflet as you may need to read it again.
- If you require any further information or advices, please, ask your pharmacist.
- If symptoms worsen or go on after 2 days, consult a doctor.
- If you notice any side effects not mentioned in this leaflet, or if you feel any side effect as serious, please report these to your doctor or your pharmacist.

**In this leaflet:**

1. What is SENSIVISION® AU PLANTAIN and when should it be used?
2. Information required before using SENSIVISION® AU PLANTAIN
3. How to use SENSIVISION® AU PLANTAIN?
4. What are the possible adverse effects?
5. How should SENSIVISION® AU PLANTAIN be stored?
6. Additional information

**1. WHAT IS SENSIVISION® AU PLANTAIN AND WHEN SHOULD IT BE USED?**

PHYTOTHERAPY MEDICINE.

This medication is intended to be used in irritation or ocular discomfort due to various causes (smoky atmosphere, sustained visual effort, sea or pool bathing)

**2. INFORMATION REQUIRED BEFORE USING SENSIVISION® AU PLANTAIN**

Never use SENSIVISION® AU PLANTAIN in the following cases:

- allergy to one of the constituents

**Take special care with SENSIVISION® AU PLANTAIN****Special warning**

To use only for minor diseases, if symptoms are increasing or persisting more than two days, contact your doctor.  
DO NOT USE:

- when irritation is accompanied by pus (eyelids stuck together first thing in the morning),
- in case of severe pain, direct blow, wound.

You should quickly seek medical advice.

**Precaution of use**

The wearing of contact lenses is inadvisable during the eye drops administration.  
Wait 30 minutes before wearing again the contact lenses in the eye.

**Use of other medications**

If you are taking or have recently taken another medicine, even if this concerns non-prescription medicine, inform your doctor or your pharmacist.

**Pregnancy and breast-feeding**

Ask for advice to your doctor or your pharmacist before taking any medication.

**List of excipients with a notorious effect:**

Boric acid, borax, methyl parahydroxybenzoate.

**3. HOW TO USE SENSIVISION® AU PLANTAIN?****Dosage**

Instil one or two drops in the eye, 2 to 4 times a day.

**Method and way of administration**

Ocular way.

Do not touch your eye or fingers with the tip of the container.

Single-dose bottle: DO NOT RE-USE.

**4. WHAT ARE THE POSSIBLE ADVERSE EFFECTS?**

Like any medication, SENSIVISION® AU PLANTAIN may cause adverse effects, even all are not concerned.

If you notice any adverse effects not mentioned in this leaflet, or if any side effects become serious, please report these to your doctor or your pharmacist.

**5. HOW SHOULD SENSIVISION® AU PLANTAIN BE STORED?**

Keep out the reach and the sight of children.

Do not use SENSIVISION® AU PLANTAIN after the expiry date marked on the box and on the single dose container.

Should be stored at a temperature below 25°C.

Do not keep after opening of the single-dose container.

Medicines should not be disposed of via wastewater or household waste. Ask your pharmacist how to dispose of medicines no longer required. These measures will help to protect the environment.

**6. ADDITIONAL INFORMATION****What contains SENSIVISION® AU PLANTAIN?****The active substance is:**

plantago lanceolata L (liquid soft extract of leaf) .....8 mg  
for a 0.4 ml single-dose container

**The other components are:**

boric acid, borax, disodium edetate, methyl parahydroxybenzoate, purified water.

**What is SENSIVISION® AU PLANTAIN and contents of the outer box?**

This medication is a single-dose container eye drops.

Box of 10 single-dose containers.

**Marketing Authorization Holder and Marketed by:**

Laboratoire CHAUVIN  
416 rue Samuel Morse  
34000 MONTPELLIER - France

**Manufactured by:**

Laboratoire CHAUVIN  
Z.I. Ripotier Haut  
07200 AUBENAS - France

**Leaflet approved in September 2009.**

Detailed information concerning this medicine is available on Afssaps Internet site (France).